

# 通信『ほくと』

天童市立天童北部小学校

校長 佐藤 尚子

新型コロナウイルス感染症への対応についての御理解と御協力に心から感謝申し上げます。with コロナの良さと難しさの両方を感じる毎日ですが、感染防止対策を施しながら、子供たちが楽しみながら学び、生活できるよう全職員でがんばっていきます。

これからも御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



## \* 1年生を迎える会 \*



5月9日に「1年生を迎える会」がありました。6年生の実行委員が中心になり、会を計画し運営しました。新型コロナウイルス感染症予防のため、参集型ではなく、タブレットの通信機能を使って各教室を結び、配信。また、1年生の教室から生中継で一人一人の顔と名前を全校生に紹介しました。

1年生は、テレビに自分の顔が映るとちょっぴり恥ずかしがりながらもニコニコ笑顔。最後にメッセージ入りの手作りメダルをもらって大喜びの様子でした。



学校クイズで北部小の紹介



1年生の笑顔を全校生に配信

## 徒競走記録会

一人一人めあてをたて、自己ベストをめざしてとりくみました。歯を食いしばり、走りきる子供たちの姿に、最後までがんばる力の大切さを感じました。感染対策を行い応援に来てくださった保護者の皆様ありがとうございました。また、ご家庭でも温かい励ましをありがとうございました。



## 交通教室

4月18日より、3回にわたり、3～6年生の自転車交通教室を行いました。

市の交通指導員さんに御協力いただき、実際に路上に出て、発進・止まり方・横断のし方などを学びました。皆、とても真剣な顔で慎重に取り組んでいました。学んだことを生かし、日常生活で自転車に乗る際も事故ゼロで安全に過ごしてほしいと心から願っています。慣れてきた頃が危険です。ご家庭でも、折に触れ、自転車の乗り方についてご指導くださいますようお願いいたします。



## ＊ ＊地域の皆様、ありがとうございます＊ ＊



5月12日、公民館や地域作り委員会など地域の皆様においでいただき、プールへEM菌を投入しました。EM菌は自然環境に役立つ微生物で、投入するとヘドロなどのプールの汚れが減少するのだそうです。排水する際も環境への負担が少なく掃除も楽になると教えていただきました。

今回は、密をさけるため各クラス代表1名が地域の方と投入しました。6月のプール清掃が楽しみです。

### 5月の校長講話より ～あいさつの力～

私は、北部小の全員に「北部小学校っていいな」と安心して生活してほしいなと思っています。

そこで、安心してするのはどんな時かなと考えました。私は「周りの人に大事にされている」と感じる時ではないかと思いました。「相手を大事にする」方法はたくさんあります。今日は、その方法の1つ「あいさつ」についてお話をします。あいさつは、「おはよう」「こんにちは」のように短い言葉ですが、この言葉には「相手を笑顔にする」すごい力があることを知っていますか？ ～途中省略～

今、私は毎朝校門近くの交差点に立って「おはよう」と、みなさんに挨拶をしています。「おはよう」という短い言葉ですが、「今日も会えて嬉しいよ」「今日の調子はどう？」「あなたと仲良くなりたいよ。」などなどたくさんのメッセージをこめて声をかけています。だから元気な「おはようございます」が返ってくると、とても嬉しくなります。逆に、何の返事もないと「どうしたのかな」と心配になります。最近は、元気に挨拶を返してくれる人が増え本当に嬉しいです。学校の中でも、「おはよう」と友達に声をかけている人がたくさんいます。これからも「あなたを大事にしていますよ」というメッセージが伝わるあいさつが、北部小学校にたくさん響くといいなと思います。みんなが笑顔で安心して生活できる北部小学校にしていきたいです。

子供たちの学びの様子は随時、北部小HPでもお知らせしています。是非ご覧ください。